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令和２年 第２２回 川口市教育委員会定例会会議録

                      日 時 令和２年１２月２１日（月）

                          午後１時３２分

                      場 所 第一本庁舎５０１大会議室

１ 出席者

  教育長    茂 呂 修 平     書記長  稲 垣 雅 世

委 員    齋 藤   卓     書 記  栗 原   栄

委 員    宿 谷 岩 男     書 記  菅 井   学

委 員    中 田 裕 之     書 記  今 本 敬 幸

２ 説明のため出席した者

  教育総務部長    間 中 浩 之

  学校教育部長    森 田 吉 信

  教育総務課長    稲 垣 雅 世

生涯学習課長    佐 藤 健 一

  文化推進室長    江 原 季 佳

  文化財課長     風 間 祐 司

  中央図書館長    丸 山 清 代

  科学館長      髙 山 久美子

  スポーツ課長    濵 田 武 徳

  庶務課長      別 府 さつき

  学務課長      高 宮 明 洋

  指導課長      三 浦 伸 之

  学校保健課長    狩 野 友 重

  高等学校事務長   長 澤 章 臣

３ 前回会議録の承認

茂呂教育長   第２１回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配

       付している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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４ 教育長報告

（１）１月行事予定について

茂呂教育長   １月行事予定については、書記より、各委員に事前配付している。質疑が

あればお聞かせ願いたい。

【質疑応答概要】

中田委員    学校保健課における１月２６日の川口市健康教育大会について、例年通り

       開催するのか。

学校保健課長  リリア・音楽ホールを会場とし、収容人数６００人のところ、参加人数を

       ２００人とすること、登壇人数を減らすこと、換気のため休憩時間を増やす

       こと等の感染症対策を講じたうえで開催をする予定である。

中田委員    講演は行うのか。

学校保健課長  朝日東小学校が受賞した令和２年度学校保健及び学校安全表彰の発表や、

       文部科学省の専門家による感染症に関する講演を行う予定である。

齋藤委員    感染症対策を講じたうえでの開催とのことであるが、新型コロナウイルス

       感染症が急激に拡大しているなかで、中止の検討の余地はあるのか。

学校保健課長  現在のところ、感染症対策を講じたうえで開催をする予定であるが、１月

       にリリアにおいて開催予定である他の行事の開催状況にも注視し、検討する。

齋藤委員    １、２週間単位で状況が大きく変わることもある。行事の開催にあたって

       は、より危機感をもって対応してほしい。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（２）次世代支援・教育力向上特別委員会の概要について

【説 明】   （教育総務課長が別添資料１に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（３）川口市スポーツ推進委員の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （スポーツ課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（４）令和３年度埼玉県公立小中学校等校長・教頭候補者選考の結果について

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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５ 協議事項

茂呂教育長   協議事項（１）は、議会案件のため、秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、協議事項（１）は秘密会で行う。

（２）子ども読書活動推進計画（案）について

【説 明】   （中央図書館長が別添資料２に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

中田委員    国の子供の読書活動の推進に関する基本的な計画には、スマートフォンの

       普及等による読書環境への影響の可能性について記載されているが、本市の

       計画（案）においては如何か。

中央図書館長  本市の計画（案）に、スマートフォンの普及等による影響の可能性につい

       ては、記載をしていないが、新たに市立中学校や高等学校の生徒を対象に読

       書をすすめるリーフレットを配布する等、読書活動を推進する取り組みを実

       施していく。

中田委員    電子書籍を使用した読書の取り扱いについては如何か。

中央図書館長  電子書籍での読書は、今後増えていくことが予想され、検討をしていく必

       要があるが、今回の計画（案）に電子書籍について記載はしていない。

中田委員    子供の読書活動の推進に関する基本的な計画や、埼玉県子供読書活動推進

       計画には、子ども読書の日に関連した読書活動の啓発の推進についての記載

       があるが、本市の計画（案）においては如何か。

中央図書館長  本市の計画（案）に、子ども読書の日に関連した事項について記載をして

       いない。

中田委員    本市の計画に記載をしなくとも、他の広報活動等の際に併せて情報を発信

する等、検討をしていただきたい。

宿谷委員    ＧＩＧＡスクール構想において、児童生徒１人１台の端末整備を進めてお

り、紙媒体での読書に費やす時間が減少することも予想される。この点の整

合性については如何か。

中央図書館長  インターネットを利用している児童生徒も増えているなかで、インターネ

       ットを活用した図書の紹介等によって、読書のきっかけを増やすことができ

       ると考える。

齋藤委員    市立図書館司書や学校図書館司書の人員配置の状況は。

中央図書館長  市立図書館司書については、現状の配置を維持できるよう欠員が出た際に

       は、補充をしている。

指導課長    市内小・中学校の学校図書館司書については、２校あたり１人配置してお

       り、児童生徒に読書の楽しさを伝え、読書に親しむことができるよう取り組

       んでいる。

齋藤委員    学校図書館司書の業務が膨大にならないか懸念をしており、その点につい
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       ては如何か。

指導課長    現在、２校あたり１人の配置であるが、大規模校には１人配置できるか等、

       今後検討をしていく。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

６ 議 事

茂呂教育長 議案第１４４号は人事案件のため、秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、議案第１４４号は秘密会で行う。

【上 程】

茂呂教育長   議案第１４５号「川口市スポーツ推進委員を委嘱することについて」を上

       程し説明を求める。

【説 明】

スポーツ課長  （スポーツ課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第１４５号「川口市スポーツ推進委員を委嘱することについて」を案

       件のとおり可決する。

７ その他

（１）令和２年度川口市体育三賞選考結果について

【説 明】   （スポーツ課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

８ 休 会

茂呂教育長   以上をもって休会する。（午後２時４分）


